

3年学年だより

白山市立蝶屋小学校 2025.5.30

木々の緑が鮮やかさを増し、ふじやつづじなど花々が咲きそろう季節になりました。梅雨を思わせる雨降りの日もありますが、子どもたちは元気いっぱい勉強や遊びにがんばっています。社会や理科、総合など新しい学習にも慣れ、自分から進んで課題に取り組んでいます。毛筆の学習や外国語の学習にも楽しく取り組んでいます。これからもいろいろなことにチャレンジして力をつけていってほしいと思います。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

＜家庭学習バッヂリ週間の取り組み ありがとうございました＞

一生懸命家庭学習に取り組む様子が取り組み表から伝わってきました。毎日の励まし、ありがとうございました。週間は終わりましたが、早く終わったら自学や音読、読書をするなど、30分間の家庭学習が定着するようにお家で声をかけてくださると幸いです。

＜授業で使うノート(各教科または自学ノート)について＞

授業で使うノート(各教科または自学ノート)は年度の始めは一斉に購入させてもらいましたが、**2冊目以降は各家庭で準備していただきたい**と思います。基本は、**1冊目と同じマス目(方眼5mm)**のものであれば、特に指定はありません。最近では、各教科名が書かれたノートも売っていますので、参考にしてください。

＜お知らせ＞

6月20日(金)から、水泳の授業が始まります。天候、気温、水温などを見ながら、プールに入ります。水着や水泳帽、ゴーグルなどの準備をお願いします。

ゴーグルについてはご家庭で事前に長さを調整していただき、
自分でつけたり、**取れた場合に直せるように練習**しておいて下さい。
また、**体調不良で見学する時は、連絡帳でお知らせ下さい。**



7月3日(木)に、3年生の自転車安全教室があります。白山警察署の方に、自転車の安全な乗り方について指導していただきます。

詳細については、後日お知らせします。

